

SLV-GSI TR – erste Konferenz und Leistungsschau in der Türkei

Nachdem die SLV-GSI TR, Gesellschaft der GSI, zum Ende des Jahres 2008 ihre Geschäftstätigkeit aufgenommen hat, trat sie am 19.02.2009 erstmals vor einer breiten Öffentlichkeit auf ihrer Eröffnungstagung in Erscheinung. Mehr als 100 Fachexperten der Schweißtechnik waren der Einladung des Geschäftsführers der Gesellschaft, Herrn Dipl.-Ing. Ozgür Akcam, nach Ankara gefolgt. Unter ihnen waren auch Fachkollegen aus Deutschland, die der neuen Gesellschaft und ihren Mitarbeitern die besten Grüße der deutschen Kollegen überbrachten. Für viele war es ein herzliches Wiedersehen, denn die Zusammenarbeit mit den türkischen Kollegen basiert auf gemeinsamen Aktivitäten seit mehr als 15 Jahren. Dazu gehören der Aufbau eines Institutes durch die Bundesregierung in den 90iger Jahren und die daraus entstandene Partnerschaft zur SLV Berlin-Brandenburg ebenso wie die gemeinsamen Ausbildungskurse für Schweißfachingenieure, von denen mehr als 1000 in Kooperation der SLV München mit der Universität METU (Middle East Technical University, Ankara) ausgebildet wurden.

So sind die Hauptgeschäftsfelder der SLV-GSI TR heute die Zertifizierung schweißtechnischer Betriebe, die Bauüberwachung und die Aus- und Weiterbildung von schweißtechnischem Personal. Natürlich werden in diesem Zusammenhang auch Schweißerprüfungen, Verfahrensprüfungen sowie technologische Beratungen angeboten.



Dr.-Ing. Steffen Keitel, Geschäftsführer der GSI mbH, überreicht dem Geschäftsführer der SLV-GSI TR, Herrn Dipl.-Ing. Akcam, ein Geschenk der GSI zum erfolgreichen Start der Geschäftstätigkeit



Mitarbeiter der SLV-GSI TR zusammen mit der Geschäftsführung der GSI mbH